

## Con equipos de salud e intersector Plan de demencia para evaluar implementación y abordar desafíos

En el año 2017 el Plan Nacional de Demencia del Ministerio de Salud consideró a Punta Arenas como una de las tres comunas pilotos del país para llevar a cabo esta iniciativa gubernamental. Lo anterior, al ser la demencia una prioridad de salud pública dado que es la principal causa de discapacidad y dependencia en población mayor.

En Chile se estima que más de 200 mil personas tienen algún tipo de demencia, cifra que se duplica o triplica si se consideran cuidadores, familiares y entornos de apoyo, por lo que en la actualidad un millón de personas convive con la demencia. El año 2023, de acuerdo con la estadística

regional en Atención Primaria de Salud, la población control fue de 435 personas con demencia leve, 546 con demencia moderada y 204 con demencia grave.

A siete años de la implementación de este plan, el Programa de Salud Mental y Programa de Salud de Personas Mayores de la Seremi de Salud realizaron encuentros para evaluar este plan junto a los diversos dispositivos que trabajan esta temática y los referentes del sector salud. Se trató de una jornada presencial con equipos de salud e intersector de Punta Arenas, y otra vía online en que se contó con participación de equipos del resto de la región.

